

～迫り来る災害に備えて、地域防災力を高めよう～

第5回

地域総合防災訓練を実施



放水訓練



消防訓練



救命訓練

歴史文化のまち“いざわ”



令和元年10月13日（日）秋日和の1日、射和小学校の児童を中心に編成されている少年軟式野球チーム（ヒッキーズ）の参加を含めて約70人が、射和地区の歴史的な史跡めぐり散策ウォーキングを実施しました。最初に、今年度射和小学校のプール側に設置した大淀三千風のメイン看板の除幕式を行し、参加者全員で記念撮影、いい顔のままでウォーキングに出発。お寺や秋葉山にも登りそれぞれの句碑や記念碑の説明を受け、吟行も行いながら約3kmを全員完歩しました。



大型看板の除幕式 史跡散策ウォーキング

令和2年1月18日（土）射和小学校において、地域住民と児童約280名が参加し、地域防災訓練を実施しました。前夜からの雨でグラウンドコンディションが悪く開催が危ぶまれましたが、当日は晴天となったため、一部場所を変更して行いました。近い将来、大きな地震が発生する可能性が指摘される中、家屋や道路などの被害のほかに人的被害も大きくなることが予想されます。このため、災害時に素早く適切な行動がとれるように、実践的な訓練を、また災害時には、隣近所での助け合いや協力体制が重要で、地域あげての訓練を行う事で、皆がその大切さを痛感しました。



第14号

2020年3月1日

(後期号)

発行

射和地区
まちづくり協議会
(松阪市射和地区)
(市民センター内)

TEL 0598-29-2002

フリーマーケット開催!! (中万市にて)

令和元年11月24日（日）に開催された中万市へ参加し、射和地区まちづくり協議会のフリーマーケットを開催しました。心配していた天候も当日は暖かい秋日和の中で大盛況となりました。

出店品目も柑橘類・もち米・衣類・手作り品等があり、また、社会経験のために射和小学校の児童を中心に編成されている少年軟式野球チーム（ヒッキーズ）もメダカすくい、小鉢、家庭用品等を出店され、会場をぎわぎわしてくれました。また、ヒッキーズから射和地区のために使っていただきたいとのことで、売上金を寄付していただきました。どうもありがとうございました。



第15回 松阪シティマラソン

令和2年3月15日（日）雨天決行

昨年と同様のコースで射和地区内を走ります。
皆さん、拳って応援しましょう！！



松阪市総合運動公園スタート ⇄ 県道 御麻生蔵豊原線
(安楽町 ⇄ 山添町 ⇄ 中万町 ⇄ 射和町 ⇄ 阿波曾町
⇨ 庄町 ⇄ 御麻生蔵町本郷バス停付近折り返し)

※本大会の第15回松阪シティマラソンは、今回が最後の大会となり、フルマラソンとして生まれ変わります。

みえ松阪マラソン (42.195km)
令和2年12月20日（日）開催

